
第５回例会報告（８月３日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５８名 ・出席数 ３２名 ・欠席数 ２６名
・当日出席率 ６２．５％ ・前々回修正出席率 １００％ １回目
＜欠席会員＞青野､原田､檜垣(巧)､飯､門田､久米､村上(裕)､越智(節)､大澤､酒井､重松､清水､田中､竹田

寺町､渡辺(昜)､矢野(暢)､安井
〔免除会員〕原(真)､原(竜)､松本､村上(敬)､中川､佐伯､坂本､渡辺(昜)､八木
＜７／２０欠席補填＞(7/12中村･四万十)近藤(正) (7/18今治南)小島､重松 (7/25今治南)戸梶

(8/1今治南)檜垣(俊)､檜垣(巧)､飯沼､光藤､村上(修)､西本､酒井､清水､竹田､寺町

◇幹事報告・先週お願いをしました今治ジャズタウンへの寄付金が２７,５００円となりました。ご協力
ありがとうございました。

・今治西高野球部の第８８回全国高等学校野球選手権大会出場が決まりました。支援・寄付
を宜しくお願い致します。

・１０月２０／２１／２２日開催の地区大会の出欠を回覧します。ご記入をお願い致します。
・その他回覧物：青少年友の会キャンプ出欠回覧、暑中見舞い、他。

◇ガバナー公式訪問随行報告／吉田透会員：７月２７日阿南南ＲＣ。３１周年記念の懇親会に参加。
２８日小松島、小松島南ＲＣ合同例会を訪問。会員減少課題に対し、飯ガバナーより、今治ＲＣでも苦
い経験を乗越えたことを披露。また、インターアクト受入れの問題解決を約束。／冠康秀会員 ８月１
日高松東、高松中央両ＲＣを訪問。高松東はローターアクトを昨年廃止しラックの原点に戻っている。
また、社会奉仕の一環として料理教室を開催。高松中央では新しいプロジェクトとして水保全事業に取
り組んでいる。また、事務通信に携帯電話のメールを活用するなど工夫している。
◇ニコニコ報告・天野､伊藤会員､メイン席４名：初めて出席１００％達成。松木､西信会員：閻さんよう
こそ。冠､近藤(正)､野間､吉武会員：西高甲子園でも頑張れ。川上､尾越会員：地区大会実行委員会でお
世話になります。飯沼会員：長い間出るに出られませんでした。他多数。

クラブフォーラム
檜垣圭之介クラブ奉仕委員長：８月は会員増強・拡大月間という
ことで時間をとります。
髙木会員増強副委員長：今治ＲＣは歴史と伝統があり、退会防止
よりも加入者増が課題。候補者には一度来てもらいクラブの雰囲
気を感じてもらってはいかがでしょうか。また、女性会員も敬遠
せず積極的に入れれば新しい風が吹きます。今治ＲＣも飯ガバナ
ー指導の下、新しく脱皮するチャンスです。

会員卓話 戸梶 學氏
最近、これまでには想定できないような事件、事象が起きている。たとえば事件で
は、少し古いところでは川崎の高層マンションから子どもを投げ落とした殺人、秋
田の女性による２人の小学生殺人、最近では奈良の高校１年男子が自宅に放火し母
親ら３人の家族を死なせた放火殺人、大阪の大学生らによる集団リンチ・生き埋め
殺人などが続出している。これらはわれわれが子どものころには考えられなかった。
事実は小説より奇なりというが、これからは何が起きてもおかしくない。リセット
ボタンを押せばやり直しが利くコンピューターゲームが弊害を与えているのではな
いかという人もいるが、一番大事なのは家庭の教育だろう。６１年前、日本は戦争
に負けて、戦前のいいところまで否定されてきた。敗戦によってすばらしい伝統と
文化まで失われてしまった。日本には恥の文化があったが、この文化は危うくなっ
ている。「人に迷惑をかけなきゃいい」ということが、「法律に引っかからなければ何をやっても構わな
い」と短絡的に考えられているのではないか。やはり家庭で躾をしなければならない。企業でも、コン
プライアンス（法令遵守）が言われているが、今まではなかった話。法令は当然守るべきだ。政治家や
官僚も、「社会的使命感」や「志」を失いつつある。皆様と「おやじの会」でもつくって、若者を正し
い道に歩ませたいと思っている。

＜ゲスト＞短期交換派遣学生・今治西高等学校２年 佐野綾さん、米山奨学生・閻 小平さん
＜来訪ロータリアン＞新居浜ＲＣ 北越 浩和氏

次回例会（８月１０日）

【 納 涼 夜 間 例 会 】

日 時 ： ８月１０日（木）、１８：３０～
場 所 ： 今治大丸屋上ビアガーデン

※雨天の場合にも同会場にて開催致します。

２００６－０７年度今治ロータリークラブ週報 No.5


